



**ATT. EDUARDO ÁLVAREZ AZNAR
SERGIO ÁLVAREZ MOYA
MANUEL FERNÁNDEZ SARO
ISMAEL GARCÍA ROQUE
Y ALBERTO MÁRQUEZ GALOBARDES**

1

Madrid, 5 de junio de 2025

Estimados jinetes:

En primer lugar, quiero agradecer vuestra carta y la disposición que manifestáis para representar a España en el próximo Campeonato de Europa que se celebrará en Casas Novas, un evento de gran relevancia para nuestro país. La presencia de los mejores deportistas nacionales, especialmente en una competición de este nivel y en suelo español, es un motivo de orgullo para todos los que formamos parte de la Real Federación Hípica Española.

Valoro sinceramente vuestro compromiso histórico con el equipo nacional y con los colores de España, y confío en que esta reapertura de la comunicación sea el inicio de una etapa de mayor entendimiento.

Dicho esto, considero oportuno realizar algunas precisiones importantes a vuestra carta:

- La expresión “de forma excepcional” con la que comunicáis vuestra disponibilidad transmite, de forma literal, que vuestra colaboración responde a un gesto puntual y condicionado, no a una reincorporación plena y estable al proyecto federativo. La RFHE necesita construir una estructura técnica y deportiva sólida y de futuro, sobre la base de la confianza mutua, no de acuerdos temporales y sujetos a exigencias externas. Eso significa que debéis aceptar la Planificación Deportiva del año 2025 y, por tanto, quedar sujetos al mismo régimen de derechos y obligaciones al que lo están todos los demás jinetes.

- Vuestra referencia a la necesidad de un nuevo seleccionador “imparcial y sin conflicto de intereses” implica, aunque sea indirectamente, una descalificación formal del actual equipo técnico. Tal afirmación no puede tomarse a la ligera, ya que cuestiona la profesionalidad de los técnicos nombrados por esta Federación sin que haya mediado procedimiento ni dato objetivo alguno para dicha valoración. La institución no puede aceptar imputaciones genéricas que afecten a la honorabilidad de sus responsables sin fundamentos objetivos ni cauces reglados.

- Finalmente, me gustaría subrayar que, si bien vosotros formáis parte, sin duda, del núcleo destacado de la alta competición en nuestro país, no sois la única voz, ni la única representación legítima del salto en España. Existen otros jinetes —



algunos con trayectorias también notables— cuya voz y compromiso también merecen consideración. Todos ellos, como vosotros, están representados en los órganos de esta Federación, y en particular en su Asamblea General, elegida democráticamente y garante del pluralismo del deporte hípico.

La RFHE no puede, ni debe, llegar a acuerdos particulares específicos que condicionen su funcionamiento técnico o su gobernanza a las exigencias de un grupo concreto, por relevante que sea. La obligación de esta institución es actuar en beneficio de todo el sistema deportivo, con criterios técnicos, deportivos y de equidad y siempre con la mejor intencionalidad para el bien de nuestro deporte.

Agradezco sinceramente que os pongáis a disposición del equipo nacional para el Campeonato de Europa y confío en que, si así lo determina el Comité Técnico, vuestra participación contribuya al éxito deportivo de España. Ahora bien, esta disponibilidad —que valoro— debe entenderse de forma inequívoca: esta institución actúa bajo normas claras, procedimientos objetivos y criterios técnicos que garantizan la igualdad de trato para todos los deportistas, sin excepciones ni privilegios.

A tal efecto, os ruego que, en caso de mantener vuestra voluntad de integraros en la Planificación Deportiva de la RFHE, os pongáis en contacto antes del próximo 9 de junio con el Secretario General, quien coordinará cualquier aspecto operativo necesario para vuestra incorporación efectiva.

Como sabéis, he propuesto celebrar, tras el Campeonato de Europa, una reunión con los jinetes que decidan incorporarse a la Planificación Deportiva 2026, con el objetivo de escuchar vuestras inquietudes, evaluar propuestas y valorar posibles ajustes futuros, entre ellos la incorporación de nuevos perfiles técnicos si así se considera oportuno y viable. Pero esta propuesta no puede entenderse como una cesión ni una imposición anticipada, sino como un acto de apertura, sensatez y voluntad de consenso.

Confiando en que este nuevo acercamiento marque un punto de inflexión en nuestra relación institucional y podáis incorporaros de pleno a la Planificación Deportiva de la RFHE, poniéndoos a disposición del equipo nacional, recibid un cordial saludo.

Javier Revuelta
Presidente

Madrid, 5 de junio de 2025

D. Javier Revuelta del Peral
Presidente
RFHE

Estimado Presidente de la RFHE,

Tras la reunión mantenida en la RFHE el lunes pasado y ante la cercanía del próximo Campeonato de Europa que se disputará en España, en el Centro Hípico Casas Novas, los jinetes abajo firmantes hemos decidido:

- 1.- Ponernos, de forma excepcional, a disposición del equipo nacional para el Campeonato de Europa. Si somos seleccionados, acudiremos a representar a España.
- 2.- Asistir en septiembre a la reunión anunciada por el Presidente de la RFHE en relación a la incorporación de un nuevo seleccionador de prestigio internacional, imparcial y que no tenga conflicto de intereses.

Siempre hemos defendido con orgullo a España y hemos competido en el equipo nacional en Juegos Olímpicos, Campeonatos del Mundo, Campeonatos Continentales y en cerca de 200 Copas de Naciones. Hemos participado con nuestros mejores caballos, algunas veces en circunstancias difíciles, siempre con ilusión y con pasión. Nuestro compromiso con el equipo nacional es indiscutible e inquebrantable.

Creemos que la celebración de un Campeonato de Europa en España es un acontecimiento que merece que estemos a la altura y que prioricemos al equipo nacional. Entendiendo la importancia del evento y su trascendencia para España, nos gustaría aprovechar la ocasión para mostrar nuestro sincero agradecimiento a la familia Ortega por su generosa contribución para nuestro deporte.

Atentamente,

Eduardo Álvarez Aznar
Manuel Fernández Saro
Sergio Álvarez Moya
Ismael García Roque
Alberto Marquez Galbardes

C/C: Comité Organizador Campeonato Europa

Venancio García Ovies

Asunto: RV: Reunión día 2 junio.

De: edu Alvarez <e_aznar@hotmail.com>

Enviado el: miércoles, 4 de junio de 2025 13:16

Asunto: Reunión día 2 junio.

Hola Venancio,

Queremos agradecerte el tono de diálogo y el enfoque constructivo que se mantuvo durante la reunión; lo valoramos sinceramente.

Esperamos con ilusión volver a vernos en septiembre, junto al resto de jinetes, para decidir de forma consensuada quién asumirá el cargo de seleccionador y jefe de equipo. Consideramos que esta elección será clave para que todos podamos trabajar en una misma dirección.

Nuestra disponibilidad y compromiso con el equipo nacional siempre han sido máximos, como demuestra nuestra trayectoria profesional, y volverán a serlo una vez se haya finalizado el proceso de selección del nuevo responsable del equipo.

Confiamos en que trabajando juntos encontremos la mejor solución para el buen funcionamiento del equipo nacional y el desarrollo del deporte.

Un cordial saludo, y gracias de nuevo.

Sergio Álvarez Moya.

Ismael García Roque.

Manuel Fernández Saro.

Alberto Márquez.

Eduardo Alvarez Aznar.